
  

１０月１５日（土）学習発表会を行いました。PTA 合唱も復活し、来賓の熊谷雅英教育長、内川千亜希学校指

導課課長、中村美以子前校長には最初から最後まで見ていただく等、充実した学習発表会となりました。今年で

最後の学習発表会となる中学 3 年の生徒の感想を紹介します。◎「学習発表会を振り返って」川村瑠唯斗さん 

僕は学習発表会を振り返って思ったことが二つある。一つ目は合唱についてだ。それは、中学校だけの合唱も小

中一緒の合唱も学習発表会が近づいてからの練習となり、仕上がるか心配だったが、うまくなったので良かった。

また、去年と違ってサビの音が高い歌だったけど最後は歌えたので良かった。二つ目は被災地訪問発表につい

てだ。最初、練習では読みにくい漢字があって戸惑っていたこともあった。練習でも前の人がどこを読んでいるか

分からないこともあったが、本番では戸惑わないで発表することができたので良かった。３年間、劇をやることは

なかったが、毎年、中学生は合唱曲が違ったし、普段は聞かないような曲を歌うことができてよかった。◎「中学

校最後の学習発表会」岩崎柊奈さん 私が頑張ったことはオープニング作成と演舞の指導です。どちらもすごく

限られた時間で取り組みました。本番直前まで確認をして、当日は自分の納得のいくものになったので良かった

です。また、学習発表会のテーマである「たくさん笑顔を咲かせよう」も達成ができたと思います。それぞれが歌

や合唱、各学級の発表、演舞等でお客さんを笑顔にできました。コロナウイルスの影響があった中、沢山のお客さ

んが来てくださいました。私の家では母や祖母が来て「私の主張」を聞いたり、合唱の指揮を見たりしてくれて、と

てもうれしかったです。中学生になって一回も劇をやることができなかったのが少し悔しかったです。けれど、合唱

等、自分たちなりに頑張った中学校最後の学習発表会が、私の大切な思い出になったので良かったです。 
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学習発表会での PTA 合唱、総
合的な学習のそば作り、７０
周年記念誌発行で PTA、地
域、各団体から応援をいただ
いております。感謝です。 
 



１０月２５日（火）児童生徒会役員選挙が行われました。その結果、新執行部の会長は木村美桜さん、副

会長は髙橋心花さん、髙橋幸花さん、書記会計は佐藤幸太郎さんが選出されました。投票に先立って行

われた立会演説会では、立候補者が柳沢小中学校の伝統の継承と課題改善について堂々と演説を行いま

した。中学校部活動も児童生徒会も新しい組織へと引き継がれます。４名の執行部を中心にして柳沢小

中学校の伝統を継承し、虫の目、鳥の目、魚の目で課題を見つけ、具体の改善策を提示し、一定期間で

評価しながら、次年度全校２９名で、一番（市内？県内？全国？）の学校を目指してください。

 １０月２７日（木）標記暗唱大会がふるさと交流館で行

われました。本校からは中学１年髙橋心花さん、中学２年

畑山麻依さん、中学３年櫻井宇実さんの３名が出場し、櫻

井宇実さんが見事優秀賞に輝きました。この日を目標に

し、夏休みが終わってからすぐに家庭で、学校で練習に取

り組みました。３人とも大勢の人の前で、教科書の英文や

物語文、戦争を題材にしたお話等、気持ちを込め、声の大

きさや抑揚に気を付けながら見事に発表しました。 

  

 

 

１２月１日 ６年生制服採寸             １３日 小午前授業（給食無し） 

      中３年実力テスト 中１・２年期末テスト ２１日 保護者面談（中は１・２年）弁当 

   ５日 期末清掃（～１６日）          ２２日 保護者面談（中は１・２年）弁当 

   ６日 中３年保護者面談 児童生徒朝会     ２３日 終業式 

   ８日 学校保健委員会             ２６日 学校閉庁（１月３日まで） 

      スクールカウンセラー来校   

１２月の主な予定 


